

# Futuro cuartel de la SIAT presenta 50% de avance

**CARABINEROS.** *Se proyecta su entrega para el primer trimestre del próximo año para entrar en operaciones. Se trabaja en la futura dotación de la especialidad.*

Pablo Orellana G.  
 pablo.orellana@mercuriocalama.cl

Un 50 por ciento de avances presentan las obras de habilitación de lo que será el cuartel de la Sección de Investigación de Accidentes de Tránsito (SIAT) para la provincia El Loa, según información actualizada por la Delegación Presidencial.

Tras un recorrido efectuado por las autoridades y ejecutivos de las empresas que colaboran en este proyecto, y en la cual revisaron los trabajos, el delegado presidencial El Loa, Miguel Ballesteros comentó que “en esta visita inspectiva junto a Proloa, Codelco y Carabineros hemos constatado los avances que presentan los trabajos, y como se ha ido consolidando este cuartel de especialidades”.

Ballesteros agregó que “hemos podido constatar que las obras presentan un 50 por ciento de avances, y que para fines de año debiese estar finalizadas para dar paso a la siguiente etapa de equipamiento e implementación de la SIAT en el Cuartel de Especialidades de Carabineros”.

## DOTACIÓN

El prefecto (s) de Carabineros de El Loa, teniente coronel Gabriel Riquelme, comentó acerca de la dotación que deberá tener la SIAT, “llegará capacitado desde Santiago y en lo cual la institución ya inició el trabajo para el personal que deberá ser parte del equipo; y además



HABILITACIÓN TOTAL DE LAS INSTALACIONES DE LA SIAT SE PROYECTA AL PRIMER TRIMESTRE DEL 2025.

se han hecho capacitaciones al personal local y en proceso”.

En cuanto a otras secciones de Carabineros que operan en el Cuartel de Especialidades, “este cuenta con el trabajo las secciones de Encargo y Búsqueda de Vehículos y Personas (SEBV), y de Investigación Policial (SIP)”, dijo la autoridad de Carabineros en El Loa.

## LICITACIÓN

Sobre lo que falta desarrollar en el proyecto en que colaboran y financian esta especialidad para Carabineros, Dafne Hidalgo, gerenta de proyectos de la Corporación de Desarrollo

de la provincia de EL Loa (Proloa), informó que “por nuestra parte el compromiso es entregar el equipamiento, mobiliario y vehículos. Y para ello ya se está afinando el financiamiento y además la correspondiente licitación de servicios. Esperamos al inicio del próximo año iniciar los llamados. Todo esto por una inversión cercana a los 400 millones de pesos”.

En lo estructural, y en la habilitación y trabajos para las dependencias de la SIAT, el director de Comunicaciones y Asuntos Públicos de Operaciones Norte de Codelco, Cristian

Varas comentó que “junto con aportar la infraestructura que albergará a esta especialidad de Carabineros, y nuestro compromiso es tenerlas habilitadas ya a fines de año, y con ello se desarrollen las distintas etapas de instalación del proyecto”.

Según las proyecciones hechas en esta alianza para concretar una SIAT de Carabineros para la provincia, el delegado presidencial, Miguel Ballesteros dijo que “estas obras y la puesta en marcha y de operaciones del cuartel de la SIAT es para el primer trimestre del próximo 2025”.